

Feldbahnromantik in 1:87

Die Bahn in der Keramikfabrik

Rostige, krumme und alte Gleise. So stellt sich doch jeder ein typisches Feldbahngleis vor. Dazu noch eine rumpelnde Lok mit Lorenzug und das Feldbahnfeeling ist komplett. Wen die Feldbahn einmal in seinen Bann gerissen hat, lässt sie nicht mehr so schnell los. So auch den Verfasser dieses Berichtes, der regelmässigen LOKI-Lesern nicht ganz unbekannt ist.



Der Lokschuppen bietet nur Platz für zwei Lokomotiven. Die dritte Lok wird einen Schuppen am Steinbruch bekommen.